

Mis Vacaciones Del Verano Pasado

Por un lado, prefiero pasar mis vacaciones en el campo porque me gusta dar paseos en los bosques, el air es limpio y hay menos polución y me gustan mucho los animales y la naturaleza también. Aunque, por otro lado, prefiero pasar mis vacaciones en la costa porque me gusta practicar deportes acuáticos, me encanta nadar en el mar, hay mucha animación y hay mucho que ver y hacer.

Este año creo que vamos a ir a los Estados Unidos, entre el tres y diecisiete de julio. Tenemos la intención de pasar dos semanas charlando, bailando, comiendo y bebiendo allí. Estoy pensando con mucha ilusión en estas vacaciones porque nos alojaremos con unos amigos cerca de Nueva York. El año pasado queríamos hacer algo diferente, por lo tanto fui con mis padres a una isla griega que se llama Corfu y nos alojamos cerca de la playa. Pasamos tres semanas allí entre el cuatro y veinticinco de agosto. Salimos el cuatro de agosto a las tres de la mañana, viajamos en avión y el vuelo fue rapidísimo, sólo tres horas desde Londres y después fuimos a alquilar un coche para poder visitar la isla.

El primer día estuvo un poco nublado, pero después hizo buen tiempo y calor. Nos alojamos en un hotel de cuatro estrellas en las afueras de la ciudad durante las primeras dos semanas y fue estupendo. Al llegar al hotel fuimos a comer en un restaurante. Escogí gambas al ajillo porque me encantan los mariscos. En el hotel había quinientas habitaciones y cinco restaurantes donde comimos a veces por la noche. También había una piscina climatizada, así que pude nadar cada día y un gimnasio. Mi padre dice que había muchas instalaciones deportivas un polideportivo y una pista de tenis pequeño - pero era muy grande — un terreno de golf y cuatro canchas de tenis donde jugamos al tenis para muchas horas por la tarde.

A mi madre le gusta broncearse, afortunadamente había un balcón donde quedó y tomó el sol. La habitación donde nos alojamos era muy elegante y caro en el tercer piso del hotel y había una terraza, una televisión muy grande y afortunadamente, aire acondicionado porque hacía mucho calor en Grecia en agosto durante los días.

El segundo día hizo mucho calor y sol, durante el día me relajé, leí y escuché música y a mis padres sacaron unas fotos estupendas y descansaron también. Durante la primera semana no llovió ni hacía frío así que pasamos todos los días en la playa, aprendí a hacer windsurfing y mi madre practicó vela en el mar. Tuvimos la intención de ir de paseos por la tarde pero hacía demasiado calor y un día me quemé porque pasé muchas horas en el sol. Pero lo pasamos bien practicando deporte y nadando en la piscina.

Todas las noches bebimos en bares y más tarde después de beber, comimos en los restaurantes porque fue muy barato. La comida fue muy rica, a mi padre le encantó el pescado y tomó merluza, cangrejo o calamares con arroz y bebió cerveza. Mi madre tomó sopa de cebollas y zanahorias con una tortilla de espinacas o pollo asado y bebió vino tinto. A veces tomó tarta de manzana para postre. Para mí, tomé pato asado o una chuleta de cerdo porque me encantó la carne, con puré de patatas, y zumo de manzana para bebida y helado de fresa para postre, fue riquísima.

En la segunda semana, estuvo a menudo nublado y no hacía demasiado calor. El sábado quería tomar el sol pero hizo demasiado frío, este día fuimos de excursión en autocar al pueblo de Kavos. Desafortunadamente el viaje fue muy lento, pasó cinco horas. Pero Kavos fue buenísimo, había lagos y ríos y muchos árboles y por la tarde practicamos la vela en el lago y costó nada. ¡Lo pasé bomba! Más tarde ví monumentos y un castillo muy antiguo, para mí fue un poco aburrido pero a mi padre le gustó la historia.

El último día estuvo nublado y hacía frío así que fuimos de compras y compré muchos regalos para mis amigos y mi familia. Compré muchos pendientes, pulseras y anillos para las chicas y sombreros para los chicos. Mi madre compró una camiseta para mi tío y una botella de perfume para mi abuela. También mi padre compró unas botellas de vino blanco para su amigo.

Las vacaciones costaron mucho, a eso de dos mil libro esterlino, pero mis padres pagaron y nos divertimos mucho. Fue una isla muy bonita con mucho que ver y hacer y a menudo hizo buen tiempo y aprendimos un poco de griego también. Me gustaría volver un día porque para mí, las vacaciones estuvieron muy magníficas.